

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang dilakukan di SD Bani Saleh 1 Bekasi, diperoleh kesimpulan bahwa hasil belajar siswa kelas III pada mata pelajaran Matematika melalui metode *Index Card Match* mengalami peningkatan.

Hal ini dapat dilihat dari peningkatan disetiap siklusnya. Pada siklus I hasil belajar siswa nilai rata-rata yang diperoleh sebesar 73 dengan persentase ketuntasan klasikal mencapai 63%. Pada siklus II hasil belajar siswa nilai rata-rata meningkat menjadi 92 dan persentase ketuntasan klasikal 94%. Hal ini dinyatakan bahwa hasil belajar siswa sudah mencapai kriteria keberhasilan yang ditetapkan oleh peneliti adalah hasil belajar siswa meningkat sebesar 80% mencapai nilai Kriteria Ketuntasan Minimal (KKM) ≥ 80 pada mata pelajaran Matematika.

Metode *Index Card Match* pada mata pelajaran Matematika di kelas III dapat menciptakan pembelajaran yang menyenangkan dan cukup aktif yang digunakan guru dengan catatan, siswa diberi tugas mempelajari topik yang akan diajarkan terlebih dahulu dengan cara kartu berpasangan. Jadi dapat disimpulkan bahwa metode *Index Card Match* mampu meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Matematika siswa kelas III SD Bani Saleh 1 Bekasi.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian di SD Bani Saleh 1 Bekasi, maka peneliti menyampaikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Kepala Sekolah

Kepala sekolah hendaknya mendukung penerapan metode *Index Card Match*, sebagai salah satu pendukung guna meningkatkan keaktifan dan hasil belajar siswa dapat meningkat dengan baik, dan juga kepala sekolah

bisa menganjurkan setiap guru menggunakan metode pembelajaran agar KBM dapat berjalan dengan lancar dan sesuai dengan yang diharapkan.

2. Bagi Guru

Sebelum menggunakan metode *Index Card Match* hendaknya guru terlebih merancang persiapan sungguh-sungguh dan memberikan informasi tentang metode *Index Card Match* kepada siswa agar kegiatan pembelajaran berjalan dengan aktif dan berlangsung sesuai dengan yang diharapkan.

3. Bagi Siswa

Metode *Index Card Match* digunakan untuk meningkatkan hasil belajar siswa. Dapat digunakan dalam pembelajaran apa pun untuk meningkatkan hasil belajar siswa.

4. Bagi Peneliti

Penelitian mengenai penggunaan metode *Index Card Match* dalam pembelajaran Matematika hendaknya dikembangkan lebih lanjut dengan menggunakan metode pembelajaran *Active Learning* jenis lain serta model atau metode jenis lain oleh peneliti selanjutnya.